

« Maître où demeures-tu ? »

« Posant son regard sur Jésus », Jean Baptiste le reconnaît. Il le reconnaît dans la Foi, au-delà de Jésus en son humanité. Il reconnaît celui dont la présence l'a fait tressaillir de Joie dans le sein de sa mère dès sa conception. Jean Baptiste le reconnaît parce qu'il le connaît en son âme. Il le reconnaît et ne peut alors s'empêcher de s'exclamer : « **Ecce Agnus Dei !** », « **Voici l'Agneau de Dieu !** ».

Quelle parole étonnante ! Il n'est pas étonnant que les deux disciples qui accompagnent Le Baptiste en soient alors intrigués au point de décider de suivre Celui qui leur est ainsi désigné et montré.

Et voici que Jésus, « **se retournant** », leur adresse « **La Parole** ». Il les interpelle et les questionne d'une manière tout aussi étonnante : « **Que cherchez-vous ?** »

Le jeune Jean, l'évangéliste des hautes profondeurs, nous partage « **La Question** ». Il nous communique la question la plus fondamentale de la vie chrétienne, pour quiconque veut suivre le Christ, se mettre à « **son école** » : à « **l'école du Service du Seigneur** ».

« **Que cherchez-vous ?** »

En interpellant ainsi André et celui qui est en marche avec lui, le Christ leur révèle qu'avant même qu'ils le suivent, Lui les a précédés. Dieu est toujours à l'initiative !

« **Que cherchez-vous ?** »

Telle est la question que le Seigneur ne cesse de nous adresser et à laquelle nous devons chercher à apporter notre réponse toute au long de notre vie, de notre cheminement dans la Foi.

Là est certainement le premier enseignement que nous devons précieusement garder de cet Evangile. Dieu est à notre recherche et IL n'a de cesse de nous interpellé, de nous questionner pour que nous allions toujours plus loin, toujours plus profondément et authentiquement. Alors ! « **Que cherchez-vous ?** »

La réponse des 2 disciples à l'interpellation du Seigneur révèle leur attitude et leur aspiration la plus profonde : « **Maître où demeures-tu ?** ».

Ils répondent à la question du Christ par une autre question : par leur questionnement.

« **Maître où demeures-tu ?** ».

Nous l'avons bien compris je pense. Ils ne veulent pas savoir où Jésus habite, où Jésus a sa maison. Ils cherchent à connaître d'où vient cet homme que Jean le Baptiste leur a désigné comme étant « **l'Agneau de Dieu** ». Ils cherchent à connaître qui Il est !

Ils ne savent pas. Ils ne savent pas et ils ne cherchent pas à savoir. Ils cherchent à apprendre à connaître. Ils cherchent à partager et à communier. Ils cherchent à se mettre à l'école de Celui en lequel ils ont reconnu leur « Maître ».

Là se trouve le second enseignement que nous devons précieusement recueillir de cet Evangile.

Nous ne devons pas savoir ou chercher à savoir et encore moins à nous poser auprès de nos frères et sœurs en personnes qui savent. Nous devons être en recherche et chercher à apprendre, encore et toujours plus véritablement, à connaître la personne du Christ notre « Maître » et à vivre en communion avec LUI.

Jésus, enfin, répond à leur questionnement par une simple et humble invitation : « **Venez et vous verrez !** »

Le Seigneur les invite tout simplement à partager l'intimité de son quotidien et à communier à son être. Ils les invite en les assurant qu'ils « verront » et nous ne devons pas oublier que lorsque l'évangéliste St Jean emploie le verbe « voir » il parle de « Croire ».

Pour le dire autrement : « **Venez et vous verrez** » et vous découvrirez ce qu'est la Foi, le cheminement de la Foi.

Alors, André va témoigner. Il va témoigner d'abord auprès de son frère Simon qui va devenir « Képhas », « Pierre ».

Il peut témoigner parce que d'abord il est « **disciple** », « **à l'école** » ... et qu'IL le reste. Parce que d'abord « **il sait qu'il ne sait pas** » mais qu'il « **est en recherche** » et qu'il cherche à vivre une communion vraie et profonde à la personne du « **Christ** »... « **Le Messie** » !

Amen.

Père Eric P †